

MEDIENMITTEILUNG vom 02.08.2012

Hirslanden nutzt allzeittiefe Zinsen für Refinanzierung

Zürich, 2. August 2012. Obwohl die bestehenden Kredite erst im Oktober 2014 zur Rückzahlung fällig werden, nutzt die zu Mediclinic International gehörende Privatklinikgruppe Hirslanden die vorteilhaften Bedingungen an den Finanzmärkten zu einer Neuordnung der Finanzierung. Dadurch spart Hirslanden jährlich rund CHF 90 Millionen an Zinsaufwendungen, die künftig für Amortisationszahlungen verwendet werden können.

Für Hirslanden bedeutet diese Refinanzierung eine für die nächsten fünf Jahre stabile und solide Finanzierungssituation. Der Durchschnittszinssatz der neuen Kreditfinanzierung in der Schweiz wird sich auf circa 2.5% belaufen, während der aktuelle Durchschnittszinssatz für die Schweizer Kredite 5.6% beträgt. Die Gesamteinsparung aus der neuen Fremdfinanzierung wird bei rund CHF 90 Mio. pro Jahr liegen, die künftig für Amortisationszahlungen verwendet werden können.

Mit der neuen Finanzierung nimmt das Kreditvolumen von derzeit rund CHF 2.5 Milliarden auf etwas über CHF 2 Milliarden ab. Gleichzeitig wird die Eigenkapitalbasis durch eine Kapitalerhöhung verbreitert. Diese Stärkung der Bilanz durch den Mutterkonzern Mediclinic International ist ein weiteres Bekenntnis zur Privatklinikgruppe Hirslanden und zum Standort Schweiz.

Obwohl die bestehenden Kredite erst im Oktober 2014 zur Rückzahlung fällig werden, nutzt Hirslanden nun die vorteilhaften Bedingungen an den Finanzmärkten. Andreas Kappeler, Finanzchef der Privatklinikgruppe Hirslanden, sagt dazu: "Die gegenwärtig ausgesprochen attraktive Zinssituation war für uns Anlass, unsere Gesamtfinanzierung für die nächsten fünf Jahre auf neue Beine zu stellen. Dieser Schritt entlastet unsere Aufwände im Finanzbereich substantiell. Damit ist es uns möglich, diese Einsparungen für die schrittweise Rückzahlung unserer Schulden aufzuwenden."

Koordiniert und geleitet wird die Refinanzierungsrunde durch die Credit Suisse AG. Zu den weiteren, federführenden Banken der neuen Kreditfinanzierung gehören neben der Credit Suisse AG die UBS AG, die Zürcher Kantonalbank und die Barclays Bank plc. Damit wird neu der Hauptteil der Kreditfinanzierung von Schweizer Finanzinstituten getragen.

Auskunft

Privatklinikgruppe Hirslanden
Unternehmenskommunikation
Dr. Peter Werder
Leiter Unternehmenskommunikation
Seefeldstrasse 214
CH-8008 Zürich
T +41 44 388 75 85
medien@hirslanden.ch

Die Privatklinikgruppe Hirslanden umfasst 14 Kliniken in 10 Kantonen, zählt 1 561 Belegärzte und angestellte Ärzte und 6 050 Mitarbeitende. Hirslanden ist die führende Privatklinikgruppe der Schweiz und weist im Geschäftsjahr 2011/12 einen Umsatz von 1 270 Mio. Franken aus. Per Stichtag 31.3.2012 wurden in den 14 Kliniken 80 588 Patienten an 469 347 Pflorgetagen stationär behandelt. Der Patientenmix setzt sich aus 32 % grundversicherten Patienten, 37 % halbprivat und 31 % privat Versicherten zusammen. Hirslanden betreibt insgesamt 12 Notfallstationen und Notfallaufnahmen und trägt zur Grundversorgung der Schweizer Bevölkerung bei.

Die Privatklinikgruppe Hirslanden steht für erstklassige medizinische Qualität, gewährleistet durch hoch qualifizierte Fachärzte mit langjähriger Erfahrung. Hirslanden differenziert sich im Markt als Systemanbieter: interdisziplinäre medizinische Kompetenzzentren und spezialisierte Institute ermöglichen optimale und individuelle Behandlung auch hochkomplexer Fälle. Die Privatklinikgruppe Hirslanden formierte sich 1990 aus dem Zusammenschluss mehrerer Privatkliniken und ist seit 2007 Teil der südafrikanischen Spitalgruppe Mediclinic International Limited.